
Protokoll:

Ratsmitglied Dr. Kleemann erkundigt sich nach dem Prüfergebnis, ob die geplante Bebauung eine

Barriere für den Wasserabfluss des Mühlenbachs im Fall eines Starkregenereignisses darstellen

könnte.

Beigeordneter Flöck erläutert, dass dies erst zu einem späteren Zeitpunkt im Verfahren geprüft wird.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich bei

4 Gegenstimmen zu.


